



Pressedienst

13. März 2014

164/2014 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**

165/2014 **Neue Termine des Projekts „Spielend von der Kita
in die Grundschule“**

166/2014 **Französische Schüler zu Gast in Castrop-Rauxel**





13. März 2014

164/2014

Messpunkte von Verkehrskontrollen

Die Stadtverwaltung gibt wochenweise die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. An folgenden Standorten steht der Blitzwagen des Bereichs Ordnungswesen in der kommenden Woche:

- Montag, 17. März: Bodelschwinger Straße, Westring, Ginsterweg u.a.
- Dienstag, 18. März: Hagenstraße, Alleestraße, Borghagener Straße u.a.
- Mittwoch, 19. März: Emscherstraße, Holzstraße, Herner Straße u.a.
- Donnerstag, 20. März: Lambertstraße, Lange Straße, Merklinder Straße u.a.
- Freitag, 21. März: Cottenburgstraße, Ringstraße u.a.

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen, um die Geschwindigkeit zu kontrollieren.





13. März 2014

165/2014

Neue Termine des Projekts „Spielend von der Kita in die Grundschule“

Castrop-Rauxel hat das Glück, im Rahmen des GELSENWASSER-Bildungsförderprogramms „von klein auf“ das Projekt „Spielend von der Kita in die Grundschule“ umsetzen zu können.

Dabei sollen Kita-Kinder im Übergang zur Grundschule und Grundschüler im gemeinsamen Spiel voneinander lernen. Die Castrop-Rauxeler Schulsozialarbeiterinnen haben zwei „Spielekoffer“ zusammengestellt und besuchen damit seit Januar die einzelnen Grundschulen.

Die nächsten Termine dieser offenen Spielenachmittage (immer von 14.00 bis 16.00 Uhr):

- Dienstag, 18. März: Grundschule Am Hügel
- Donnerstag, 20. März: Cottenburgschule
- Dienstag, 25. März: Wilhelmschule
- Donnerstag, 27. März: Marktschule
- Dienstag, 1. April: Cottenburgschule
- Donnerstag, 3. April: Erich-Kästner-Schule
- Dienstag, 8. April: Grundschule Am Hügel
- Donnerstag, 10. April: Marktschule





Pressedienst

Seite 2

Kindergartenkinder, die kurz vor der Einschulung stehen, verlieren durch das Spielen mögliche Ängste, lernen das neue Schulgebäude und die zukünftigen älteren Mitschüler kennen. Gleichzeitig wird das Selbstbewusstsein der Schulkinder gestärkt, weil sie als die „alten Hasen“ den Kita-Kindern vieles erklären und vorleben können.

Fragen zum Projekt „Spielend von der Kita in die Grundschule“ beantwortet Jennifer Podraza, Koordinatorin der Offenen Ganztagschulen: Tel. (02305) 106-2572, E-Mail jennifer.podraza@castrop-rauxel.de





13. März 2014

166/2014

Französische Schüler zu Gast in Castrop-Rauxel

„Bienvenue dans la Ville Européenne de Castrop-Rauxel - Willkommen in der Europastadt Castrop-Rauxel.“ Das Adalbert-Stifter-Gymnasium (ASG) hat Besuch aus Nordfrankreich.

Gemeinsam mit ihren deutschen Mitschülern machten sich 24 Schülerinnen und Schüler aus Avesnes (Pas-de-Calais) am gestrigen Donnerstag (13.03.) auf zum offiziellen Empfang im Rathaus mit Bürgermeister Johannes Beisenherz.

Vom 12. bis 19. März besuchen die Franzosen den Unterricht am ASG, leben in Castrop-Rauxeler Gastfamilien und lernen die Stadt und ihre Umgebung kennen. Ende Mai treten die ASG-Schüler den Gegenbesuch in Frankreich an.

